

MyStory - Vincent Guillemoteau : "Retenu prisonnier 3 semaines par des terroristes"



Vincent a été retenu prisonnier par des terroristes au Liberia en 1993. Il nous raconte comment Dieu a touché son coeur au travers de cette épreuve. Son histoire est à découvrir sur <http://mystory.me/story/vincent-guillemoteau/>

Découvrez d'autres témoignages sur [MyStory.me](http://mystory.me) !

► ABONNEZ-VOUS A NOTRE [CHAÎNE YOUTUBE](#) !

Mon histoire avec Jésus - MyStory [S'ABONNER](#)

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



74 PARTAGES

